



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Sonnenberg  
über  
1008

22. Januar 2020

**Vorlagen-Nr. 19-O-23-0016**  
**Tagesordnungspunkt 4 vom 19.11.2019**  
**Dauerhafter Schutz der Traubeneiche oberhalb der Hirtenstraße als Naturdenkmal**  
**Beschluss-Nr. 0081**

Sehr geehrter Herr Bauer,  
sehr geehrte Damen und Herren,

bezugnehmend auf den Beschluss des Ortsbeirates Sonnenberg über den dauerhaften Schutz der Traubeneiche oberhalb der Hirtenstraße als Naturdenkmal möchte ich Ihnen gerne einen ersten Zwischenstand der Überprüfung geben.

Nach erster Inaugenscheinnahme der Traubeneiche durch einen Mitarbeiter aus dem Bereich Baumschutz des Umweltamtes erscheint der Baum durchaus als schützenswert.

Bevor ein Verfahren zur Ausweisung eines Naturdenkmals jedoch eingeleitet werden kann, sind noch weitere Prüfungen und Abstimmungen erforderlich. Zunächst ist der Kontakt mit dem Eigentümer zu suchen, um ein Einvernehmen über die beabsichtigte Maßnahme herzustellen.

Der Baum ist erneut nach dem Austrieb zu begutachten und ggf. ist es darüber hinaus erforderlich, ein Fremdgutachten erstellen zu lassen.

Über den weiteren Prozess halte ich Sie gerne auf dem Laufenden.

Für weitere Fragen steht Ihnen Frau Appel im Umweltamt aus dem Produktbereich Natur und Landschaftsschutz unter der Telefon-Nr. 0611/31-3733 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

